

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°338 - FCN/ANGERS - SAMEDI 21 DÉCEMBRE 2019 - J18

HUMEUR DU JOUR.

Avant la rencontre qui verra notre club de coeur affronter Angers, et avant de clore cette première partie de saison 2019-2020, nous pouvons d'ores et déjà dresser un premier bilan de l'ambiance en Tribune Loire. Nous abordions cette nouvelle saison avec beaucoup d'ambitions et notamment celle de retrouver une tribune à la hauteur de ce qu'elle a pu être en mesure de « produire » par le passé gardant en ligne de mire les 20 ans de Brigade Loire, un anniversaire qui devait être en quelque sorte le « climax » de ces premiers mois. Sur ce point on ne va pas se le cacher et d'avis général, nous sommes loin de ce que nous attendions, les rares matchs que sont Nantes/Montpellier ou encore Nantes/Sainté et les plutôt bonnes ambiances que l'on a pu vivre ne sont en quelque sorte que l'arbre qui cache la forêt. Malgré les efforts produits : nouvelle sono, communication récurrente sur ce sujet au micro ou à travers les BN, nouveaux drapeaux et étendards sortis, la tribune ne parvient plus à s'enflammer, se transcender elle ne parvient plus à peser sur le déroulé de la rencontre ou qu'à de trop rares fois. Un constat peut-être dur mais on ne peut plus vrai... Cependant, si vous pensez que l'on va laisser la situation perdurer et accepter le fait que la Tribune Loire devienne une tribune qui choisit ses matchs, en fonction du score ou encore de l'adversaire et bien vous vous trompez. Impossible pour nous de laisser tomber ce que d'autres ont mis tellement de temps à construire, parce que c'est notre mentalité et parce qu'ON EST NANTES PUTAIN !

D'autre part, nous avons pris connaissance comme l'ensemble des supporters nantais, des engagements pris il y a quelques jours par les principales têtes de liste pour la mairie de Nantes. Même s'ils nous paraissent positifs et vont notamment vers un maintien du FC Nantes à la Beaujoire dans un avenir relativement proche, le choix des mots et les éléments de langage utilisés par les différentes candidates, ainsi que la période électorale dans laquelle nous nous trouvons et donc l'éventualité qu'il puisse uniquement s'agir d'engagement pris à la légère, font que nous restons et resterons extrêmement attentifs au devenir de notre stade. L'avenir du FC Nantes est À LA BEAUJOIRE ET NULLE PART AILLEURS !

TIFO.

Un tifo de plusieurs centaines de m² ayant nécessité pas mal d'heures de travail dans des conditions parfois épiques... va être déployé depuis le bas de la tribune. Merci d'écouter les consignes données par les capi et d'accompagner et ne pas entraver son déploiement. Enfin nous vous demandons de ne pas le malmenier ni le taper, il en va du rendu final et de la réputation de notre tribune.

DÉPLACEMENT.

Le samedi 4 janvier prochain, le FCN affronte l'Aviron Bayonnais en Coupe de France, la Brigade Loire organise un déplacement, si vous souhaitez être de la partie vous savez ce qu'il vous reste à faire...

MATOS.

Le bonnet Tribune Loire ainsi que les dernières cartes postales sont toujours disponibles à la vente, pour combien de temps encore...? Rendez-vous donc en bas de tribune à la table des matos.

CONTACT.

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.59.54.46.45